
Es gab drei Anfragen, die seitens der Stadtverwaltung schriftlich beantwortet wurden.
Hierzu gab es keine weiteren Wortmeldungen.


